

En tus vacaciones de **Semana Santa...**

Ver Más Ofertas Aquí
Pda Htc_touch_viva
 A éste buen precio en Internet.



Más productos **249,00 €**

Domingo 05 de abril de 2009 [Contacte con laopinion.es](#) | [RSS](#)

NOTICIAS
Sociedad

[HEMEROTECA >](#)[EN ESTA WEB](#)[Google™](#)[INICIO Y SECCIONES](#)[DEPORTES](#)[ECONOMÍA](#)[OPINIÓN](#)[GENTE Y OCIO](#)[SUPLEMENTOS](#)[MULTIMEDIA](#)[SERVICIOS](#)

[Tenerife](#) [Canarias](#) [Islas](#) **Sociedad** [Ciencia y tecnología](#) [Sucesos](#) [Nacional](#) [Internacional](#) [Cultura y comunicación](#) [Hoy: Titulares](#) | [Fotos](#) [Fotogalerías](#) [Vídeos](#) [Lo +](#)

[laopinion.es >> Sociedad](#)[HEMEROTECA](#)[Volver a la Edición Actual](#)

La ciencia isleña habla inglés

Un estudio revela que las universidades canarias superan la media nacional en colaboraciones con otros países

🕒 23:00 ⭐⭐⭐⭐⭐



VERÓNICA MARTÍN | SANTA CRUZ DE TENERIFE La internacionalización de la ciencia es uno de los criterios que miden las autoridades europeas y nacionales para medir la calidad investigadora. Y en esto, Canarias supera la media nacional. Así se demuestra en el trabajo llamado Visualización de la coautoría científica universitaria en España realizado en colaboración entre científicos de la Universidad Carlos III, de Extremadura y del Instituto de Políticas y Bienes Públicos del CSIC.

Antonio Perianes-Rodríguez es uno de los firmantes del estudio y remarca que la colaboración internacional "ya es un criterio imprescindible para obtener cierta financiación importante europea".

Además, la colaboración científica con otros grupos de universidades internacionales aumenta la posibilidad de publicar en las revistas científicas de alto impacto. En el caso de las dos universidades canarias, este índice es muy positivo ya que está por encima de la media nacional con un 63 por ciento de artículos científicos publicados en colaboración con otros centros, de los que un 33 por ciento son colaboraciones internacionales. "Estas cifras son muy positivas porque están por encima de la media nacional que está en un 62 y un 30 por ciento respectivamente", explica el investigador y añade que "lo mejor es que las perspectivas para el futuro son halagüeñas porque hay una tendencia alcista que sitúa a Canarias en un índice de colaboración del 70 por ciento" aunque lo ideal "es el cien por cien".

Este indicador supone que "la investigación que se hace en Canarias es de calidad y tiende a la excelencia", opina Antonio Perianes-Rodríguez cuyo trabajo contrarresta con el realizado por un equipo de la Universidad de Granada donde los dos centros canarios quedaban los últimos en calidad investigadora comparándolos con las otras universidades públicas del país. Antonio Perianes-Rodríguez explica que estas divergencias se producen porque "depende de los indicadores que se utilicen para realizar el estudio".

Países y materias. El país con el que más colaboran las universidades canarias es Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, Alemania, Italia o Argentina hasta un total de 56 países distintos en el caso de la Universidad de La Laguna (ULL) y 49 en la de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (Ulpgc). En este sentido, la ULL supera a la Ulpgc en colaboraciones internacionales con un total de con 625 colaboraciones internacionales frente a las 287 del centro grancanario. Las materias en las que más se colabora son Física (en la que se incluye la Astrofísica), Química, Medicina y Biología Vegetal y Animal por ese orden.

En una clasificación por comunidades autónomas, el estudio revela que los investigadores más activos en cuanto a colaboración proceden de Cataluña (72%) y Cantabria (71%), la media nacional se sitúa en un 64% y los últimos de la clase en este aspecto son Murcia (57%) y Extremadura.

COMPARTIR

[ENVIAR PÁGINA >>](#)[IMPRIMIR PÁGINA >>](#)[AUMENTAR TEXTO >>](#)[REDUCIR TEXTO >>](#)[¿qué es esto?](#)

2 comentarios

Comentario enviado el día 05-04-2009 a las 12:26:10

Esto, para que los "goditos" sigan diciendo que la universidad de La Laguna no tiene prestigio. A los demagogos y mentirosos, tarde o temprano se descubren. ahora resulta qué: Telesforo Bravo, Antonio González, ya fallecidos, el propio Wilpret y otros muchos investigadores , son de fuera, como decimos los magos. Por consiguiente, quiero que los canarios y la sociedad en general apoye más a nuestras universidades.

Autor: Pavi

Comentario enviado el día 05-04-2009 a las 12:19:16

- Guat ar yu duin, Ayose?
 - Ai am duin canarian saiens, mai diar felou Yaiza.
 - Ou boi, an jaou du yu do dat?
 - Eslouli diar, veri eslouli.

Autor: ai olsou espic inglish